

まだまだ、寒いが続きますが暦の上ではもう春になりましたね！
寒さや乾燥が気になるこの季節、感染症（インフルエンザや胃腸風邪等）
に注意を払い、元気に過ごせるよう配慮したいと思います。

2月と言えば、節分！皆様もご家庭で豆まきはされましたか？

『鬼は外～！福は内～！』節分には炒ったお豆を蒔くことで鬼（＝邪気）
を払い、福を呼んで年の数のお豆を食べますね。これをするによって
一年が健康に過ごせると云われています。

メンバーの皆様にも、沢山の福が訪れ健康で過ごせますように☆



神戸市西区民の皆様より頂いた
赤い羽根共同募金から、利用者の
皆様やスタッフがイベント等で着
用するユニフォームを購入させて
いただきました。法人ロゴの入っ
たお揃いのユニフォームに初めて
袖を通し笑顔のメンバーさん☆

平成 26 年度

歳末たすけあい募金

西区民の皆様・西区社協様

ありがとうございます

大切に使用させていただきます

こぐまクラブさん訪問

明石ビレッジメンバーさんとスタッフ
が、B型と生活介護の場として喫茶『Y E
L L』を運営しておられる「こぐまクラブ
明石さん」にて施設見学とランチをさせて
頂きました。こぐまクラブの利用者の皆
様がイキイキとした雰囲気の中作業をさ
れており、他の法人の皆様と交流を待つ
ことにより当法人のメンバーさんやスタッフ
にとっても、とても良い刺激を頂きました。



♡ハッピーバレンタイン♡

今年のバレンタインデーは、メンバーのMちゃん
が可愛いくラッピングしてくれた、チョコレート
を明石ビレッジ・ナチュレ神戸でお客様や利用
者の皆様に配りました。メンバーの皆さん甘いも
のには目がないのでとっても嬉しそうでした♡



法人の活動をタイムリーに
お届けしています！！



<http://www.ssc-hyogo.com>
ホームページもご覧ください

ナチュレ神戸委託作業



西区の企業より委託をされているゴム製品のバリ取り作業
の一コマです。ナチュレ神戸では、通所されているメンバーの
皆さんが畑作業や、野菜の仕分け・袋詰めその他、このような委託
作業も行っております。メンバーさん一人一人がそれぞれのペ
ースで無理なく集中できる様に心がけて声掛けをしています。

最近では、作業になれてこれスピードが速くなってきたり、
黙々と作業されています。でも、やはりここはナチュレ！！
皆さん冗談と笑顔・笑い声は忘れません！